



# Jefatura de gabinete, certificada como Great Place to Work

**El gobernador Mauricio Kuri González resaltó que la Jefatura de gabinete es la primera dependencia estatal reconocida en México con la certificación Great Place to Work**

Redacción

**A**l obtener la certificación Great Place to Work, la Jefatura de gabinete del gobierno estatal se convirtió en la primera dependencia estatal en conseguir dicha distinción a nivel nacional, destacó el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González.

"En este gobierno tenemos que ser duros con la tarea, eso que nos quede claro, pero muy suaves con el trato y tratar a la gente como gente; nadie arriba, por supuesto nadie abajo, mucho menos nadie abajo, todos al mismo nivel y todos somos importantes. Felicitar a todo este gran equipo, sigan disfrutando su trabajo y, sobre todo, dando resultados para aquellos que confían en nosotros", señaló.

El mandatario estatal enfatizó que el compromiso de la administración estatal es cambiar para mejorar e impulsar la calidad en el servicio a los ciudadanos.

Por su parte, el titular de la Jefatura de gabinete, Rogelio Vega Vázquez Mellado, afirmó que la certificación Great Place to Work representa un avance para convertir a la dependencia estatal en un espacio laboral de excelencia.

"El compromiso está puesto y asu-



**"En este gobierno tenemos que ser duros con la tarea, eso que nos quede claro, pero muy suaves con el trato, y tratar a la gente como gente; nadie arriba, por supuesto nadie abajo, mucho menos nadie abajo, todos al mismo nivel y todos somos importantes (...)"**

**MAURICIO KURI GONZÁLEZ / Gobernador de Querétaro**

mimos el reto: seremos una organización de excelencia que, desde su interior, buscará maximizar el potencial humano inspirando una mayor confianza, innovación y crecimiento personal y profesional, por el bien de

Querétaro y su gente", dijo el funcionario estatal.

Mientras que la directora general regional de Great Place to Work en México, América Central y el Caribe, Michelle Ferrari, destacó que la admi-

nistración estatal de Querétaro es la primera en ser reconocida como uno de los mejores lugares para trabajar.

"El gobierno del estado de Querétaro pone de manifiesto su interés por el cuidado de las personas y se convierte en un referente para todos los gobiernos de nuestro país. Mi reconocimiento por este gran trabajo y por ser un ejemplo que inspira a los gobiernos a lo largo y ancho de México para la construcción de un mejor futuro para todas y todos, con un desarrollo continuo de todas las instituciones de nuestros liderazgos políticos", aseguró.